

Press Release

For Immediate Release

Marquis Who's Who celebra a Joyce Senior Angulo, PhD, PMP, por su experiencia en nutrición y organizaciones sin fines de lucro

Joyce Senior Angulo, PhD, PMP, es reconocida por su excelencia en educación nutricional y empoderamiento de la salud comunitaria

ASTORIA, OR, 28 de marzo de 2024, Joyce Senior Angulo, PhD, PMP, ha sido seleccionada para su inclusión en Marquis Who's Who. Como en todos los volúmenes biográficos de Marquis Who's Who, las personas perfiladas se seleccionan con base en el valor de sus referencias actuales. Durante el proceso de selección se tienen en cuenta factores como la posición, los logros notables, la visibilidad y la prominencia en un campo.



La Dra. Senior Angulo se ha establecido como una figura respetada en educación nutricional, desempeñando múltiples funciones que resaltan su experiencia y dedicación a la salud comunitaria y desempeñando un papel fundamental en la educación de las familias sobre prácticas dietéticas y gestión de recursos alimentarios. Como gerente de programas en Oregon State University, ha sido responsable del Programa Ampliado de Educación sobre Nutrición y Alimentos (EFNEP, por sus siglas en inglés) desde el 2017. Ha sido miembro del equipo de liderazgo estatal para el Programa de Asistencia Nutricional Suplementaria-Educación (SNAP-Ed, por sus siglas inglés) desde el 2021. La carrera de la Dra. Senior Angulo en Oregon State University comenzó en el 2016 como coordinadora del programa SNAP-Ed en el condado de Clatsop, función que mantuvo durante cinco años antes de pasar a su función de liderazgo actual.

Además de sus contribuciones a la universidad, la Dra. Senior Angulo es propietaria de Dr. J Senior Consulting LLC, donde brinda servicios especializados de traducción

al inglés y español y consultoría en competencia cultural a organizaciones de educación superior, gubernamentales y sin fines de lucro. Como tal, se esfuerza por fomentar la comunicación y la comprensión. La Dra. Senior Angulo también ha sido instructora de Zumba Fitness desde el 2013, lo que complementa su pasión por promover estilos de vida saludables.

Como defensora dedicada de la equidad en salud, la Dra. Senior Angulo cofundó una organización sin fines de lucro en 2021 y actualmente se desempeña como su directora adjunta. Con sede en Oregón, My Hair My Health PDX se esfuerza por cultivar un entorno enriquecedor para las mujeres negras y sus familias, enfatizando el bienestar integral y las conexiones comunitarias. Aparte de esta empresa, la Dra. Senior Angulo ha servido de voluntaria en juntas directivas y actualmente brinda sus servicios de consultoría a una organización sin fines de lucro con enfoque en sistemas alimentarios locales.

La Dra. Senior Angulo se preparó para su carrera al obtener un bachillerato en nutrición humana de la Universidad de Costa Rica en el 2009, una licenciatura en nutrición humana en el 2010 y un Doctorado en Filosofía en tecnología de

alimentos con énfasis en educación nutricional de Clemson University en 2015. Durante sus estudios de posgrado, fue asistente de enseñanza y embajadora de estudiantes internacionales en Clemson University entre 2011 y 2015. Además de sus títulos, la Dra. Senior Angulo recibió su certificación profesional en gestión de proyectos (PMP®) del Project Management Institute en 2022. Como profesional dedicada, la Dra. Senior Angulo es miembro activo de la Red de Instructores de Zumba y del Project Management Institute.

En reconocimiento a sus contribuciones a la comunidad, la Dra. Senior Angulo y su cofundadora de su organización sin fines de lucro recibieron en Portland el Premio a la Misión Fenomenal durante la séptima celebración anual del Día Internacional de la Mujer en marzo del 2024. Además, bajo su liderazgo y el de su cofundadora, desde 2021, My Hair My Health PDX ha obtenido subvenciones de Oregon Metro, Oregon Community Foundation y The Collins Foundation para apoyar su causa. Impulsada por sus valores fundamentales de amor, servicio, bienestar y crecimiento, las decisiones profesionales de la Dra. Senior Angulo han estado profundamente influenciadas por su deseo de dejar un legado positivo. Ella da crédito a sus maravillosos padres por desempeñar un papel crucial en la formación de su carácter, sus logros educativos y su trayectoria profesional.